



EL VIAJE



VIAJA MONREAL EN NAVE PRIVADA: ‘ASÍ ME VERÁN’, DICE

En abierta contradicción con los postulados de Morena, el coordinador parlamentario oficialista, **Ricardo Monreal**, aceptó que viaja en helicóptero privado “con frecuencia”. Y advirtió: “Me van a ver seguido”.

Monreal fue captado en un video, difundido por Latinus, en un viaje a principios de septiembre en compañía de su mano derecha en el Congreso, Pedro Haces, en un helicóptero con matrícula norteamericana N104EC, propiedad de la empresa TVPX Aircraft, que abordaron en el Deportivo Venustiano Carranza, a unos metros de la Cámara de Diputados.

El pasado martes, el mismo helicóptero aterrizó y despegó nuevamente ahora rumbo al aeropuerto de Toluca.

Monreal justificó: “Lo hago con frecuencia, a lo mejor me van a ver seguido, nunca me ha gustado ocultar, no soy hipócrita, a veces uso ese tipo de aeronaves”.

Aseguró que no era a cargo del presupuesto de la



Especial

Cámara.

Hace una semana, en su conferencia matutina, la Presidenta Claudia Sheinbaum instó a los funcionarios morenistas a “predicar con el ejemplo... servir al pueblo quiere decir también vivir en la justa medianía”.

Fuentes cercanas al legislador reconocieron que esos vuelos son frecuentes y varios los realiza en la CDMX.

Consultado por REFORMA, el equipo de Monreal se negó a revelar el dueño del helicóptero, el costo del viaje, los destinos y los temas urgentes que le hicieron viajar en la nave.